



2024 SUMMER!



茨城県立太田第一高等学校野球部 17

07/15 太田一高対霞ヶ浦高 j.com土浦 第1試合 ⑤



ここで霞ヶ浦は代打を送ります。緊迫する厳しい場面ですが、大金は肩で息を吐いて落ち着いて2球目を投げます。しかし、無情にも打球は大きくライトへ飛びます。櫻村が懸命にバックホームするも間に合わず、犠飛となってサヨナラゲームセット。2-3、太田一高の思いはあと一步届かず、2024の夏が終わりました。



青龍團、吹奏楽部、生徒会、応援サポーター、全校生徒の皆さん、そして父母の会はじめ、ご支援いただいたすべての皆様、
熱い応援を本当にありがとうございました！

2024 SUMMER!

茨城県立太田第一高等学校野球部 18

3年生、最後の最後までよくやりました！
2024の夏を制した王者・霞ヶ浦高に2-3の激闘、
見事な戦いでした。胸を張って母校に帰りましょう！



富田監督さん、今日まで
私たちに熱いご指導、本当に
ありがとうございました。

2024年の夏が終わりました。「甲子園」をめざし仲間とともにひたすら白球を追い続けてきた2年4か月の全てが一生輝き続ける「心の甲子園」だと思います。応援していただいた全ての方々に心から感謝し、苦楽を共にした仲間をずっと大切に、そして、ここまで高校野球をやり切ったことを人生の糧にして、次の目標に向かって力強く歩み出してください。 **太田一高野球部の誇りを胸に！**